

Neuer Name: Die Weltgesundheitsorganisation will die Affenpocken umbenennen. Ziel sei es, jegliche Form von Diskriminierung oder Stigmatisierung zu vermeiden:

Schritt gegen Diskriminierung: WHO will Namen von Affenpocken ändern

Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) will den Affenpocken einen neuen Namen geben. Das Ziel sei es, dass Krankheiten nicht mehr nach Tieren oder Regionen benannt werden sollen, um jegliche Form von Diskriminierung zu vermeiden. In Kürze soll es eine Entscheidung über einen neuen Namen geben. Das Virus war bis vor wenigen Wochen hauptsächlich in Afrika bekannt, nun breitet sich die Krankheit aber in immer mehr Ländern der Welt aus.

ZIB

<https://www.facebook.com/ZeitimBild/posts/pfbid02AERHgdRxHmkkk48JQXKCi2JhfSRSh8qerABwNgvq1sTtZdHij7P8RSMayCfQr1rl>

Anti-Diskriminierungsverbot für Affen? Eine erstaunliche Weiterentwicklung der Diversity.



Werbung

MARCUS HERNIG

DIE RENAISSANCE DER SEIDENSTRASSE

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
IMMER TICHYSBEINLICK

Storchmann Medien